

Wahl Verfassungskommission

Anfang des Jahres ist die Initiative „Einführung der Urnengemeinde“ zustande gekommen. Die Initiative hat keinen konkreten Wortlaut, so dass es dem Gemeindevorstand obliegt, eine konkrete Formulierung oder in diesem Fall eine konkrete Verfassungsänderung auszuarbeiten. Die Ausarbeitung erfolgt in einer Verfassungskommission.

Der Gemeindevorstand hat an seiner letzten Sitzung die Wahl folgender Personen für die Verfassungskommission genehmigt:

Aus der Bevölkerung:

- Dario Candrian
- Christof Loher
- Dorith Malär
- Pia Darms-Caprez

Aus dem Initiativ-Komitee:

- Michael Schneider
- Beat Hatz

Aus dem Gemeindevorstand:

- Simon Schwarzenbach-Schurter
- Maurus Caflisch

Aus der Verwaltung:

- Olivia Buonvicini

Als juristische Begleitung:

- Corina Caluori

Trin, im Juni 2025

Gemeinde Trin